



Liban: Macron indécent

Par [Antoine Léaument](#)

Mondialisation.ca, 10 août 2020

[Le Bon Sens](#) 8 août 2020

Région : [L'Europe](#), [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Le vendredi 7 août, j'étais invité à m'exprimer sur la visite d'Emmanuel Macron au Liban après l'explosion catastrophique qui avait frappé la capitale du pays : Beyrouth. Si j'ai expliqué que l'aide française était une excellente chose, j'ai aussi dit que le Liban devait pouvoir utiliser cette aide de manière souveraine.

Concernant la visite d'Emmanuel Macron, j'ai dit qu'une visite du président français ne me semblait pas la chose la plus urgente à organiser pour les autorités libanaises. Cela mis à part, j'ai dénoncé les propos d'Emmanuel Macron à la limite de l'ingérence quand il semble conditionner une aide française à la mise en place de réformes.

J'ai aussi rappelé que le Liban était secoué par une révolution citoyenne dont les objectifs s'approchent de ce qu'on a pu connaître en France avec le mouvement des Gilets jaunes. J'ai donc dit que si monsieur Macron voulait parler de « réformes », il aurait pu commencer par apporter son appui au mouvement qui exige davantage de démocratie, la fin de la corruption et le partage des richesses compte tenu du fait que 7 personnes au Liban détiennent l'équivalent du quart du PIB du pays.

L'Intégralité du discours d'Emmanuel Macron au Liban

Deux jours après la double explosion de Beyrouth, Emmanuel Macron était en visite au Liban. Après avoir rencontré la population et s'être entretenu avec le président libanais Michel Aoun, il s'est exprimait face à la presse. BFMTV

La source originale de cet article est [Le Bon Sens](#)

Copyright © [Antoine Léaument](#), [Le Bon Sens](#), 2020

Articles Par : [Antoine Léaument](#)

responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca